

Excursion surprise dans le Doubs pour les membres du Nordic Walking Club



Le samedi 3 juin dernier, les membres du NWCH ont profité d'une excursion surprise dans le Doubs entièrement organisée, marquant dignement les 10 ans d'existence du club sportif altaripien.

Le NWCH ayant été fondé le 26 avril 2013, cette année 2023 a été l'occasion de plusieurs manifestations spéciales. L'excursion - surprise pour l'ensemble des membres fut l'une d'entre elles. A l'exception des organisateurs, les participants ne savaient ni où, ni comment, la journée allait se dérouler. Le déplacement s'est fait en car depuis Hauterive jusqu'à Malbuisson dans le Doubs, au bord du très beau Lac de Saint-Point.

Pas moins de 45 participants-marcheurs étaient au rendez-vous! Après une pause-café et croissants, toute l'équipe a grimpé dans la forêt et les pâturages jusqu'au fort Saint Antoine, où se trouve la cave d'affinage du fromage Comté, spécialité de la région. Une visite guidée passionnante leur a appris toutes les subtilités de l'affinage de ce délicieux fromage. Les différentes caves de cet ancien fort militaire recèlent plus de 100'000 meules de comté dans l'ambiance froide et humide équivalente à une grotte! Ces fromages restent quelques 18 mois avant d'être vendus à des distributeurs spécialisés. Ensuite, pour se réchauffer, les participants ont pris leur pique-nique au soleil sur un point de vue dominant le lac. Après avoir repris des forces, les marcheurs et marcheuses sont redescendus par un autre chemin jusqu'à Malbuisson, au bord du Lac de Saint-Point, où un bateau électrique attendait pour une agréable croisière d'une heure.

En fin d'après-midi, un apéritif était organisé au restaurant Le Lac à Malbuisson, au cours duquel les membres ont fêté dignement les deux membres fondateurs du club, Marc-Olivier Haussmann, président et Monique Sansonnens, secrétaire, toujours en fonction et très actifs.

Enfin, toute l'équipe a eu droit, dans une ambiance très joyeuse, à un excellent repas du soir, accompagné d'un magnifique coucher de soleil à travers les baies de la salle à manger du restaurant.

Le car est revenu chercher les participants et les a déposés à Hauterive, après cette excursion surprise très réussie, tant par sa météo que pour les activités partagées et son atmosphère chaleureuse.

Vous l'aurez compris, si vous souhaitez allier activités sportives et rencontres humaines, n'hésitez pas à vous rendre sur le site internet du club: www.nordicwalkingclubhauterive.ch. Vous y trouverez de nombreuses informations utiles, un formulaire de contact ainsi qu'une sélection de photos de cette excursion surprise.